

Étisse et manœuvres. Ils se sont également retrouvés au pique-nique et au barbecue.

Lepuix • La fête locale, une tradition qui perdure

La clique La Jeanne d'Arc a organisé la fête du village. Chamboule tout, manège vintage pour les enfants, frites, buvette en extérieur et en salle, repas dansant. Dès le début de l'apéritif, l'orchestre a mis l'ambiance avec la chanson fétiche des Môtieux « Les Brimbelles » et les danseurs s'en sont donné à cœur joie. Une choucroute a été servie le midi et un repas champêtre a été assuré le soir.

